

Chronique #326

La présence mentale dissout le poids des mémoires !

Comment empêcher la mémoire de manipuler l'ego ?



La présence mentale dissout le poids des mémoires !

La mémoire est le passé de l'ego, celle-ci maintient l'ego à l'extérieur de son espace mental, dans le passé, dans ses réflexions, etc. Le but des forces astrales a toujours été d'empêcher la présence de l'ego dans son espace mental. Elles ne veulent pas que l'ego soit présent dans son espace mental, car si l'ego réussit à être présent dans son espace mental, il se réveille dans son mental, c'est-à-dire que l'ego devient conscient, et de ce fait, il représente un danger réel pour les forces astrales de par sa présence.

Ce faisant, les forces astrales vont tout mettre en œuvre pour que l'ego quitte son espace mental et pour ce faire, les forces astrales vont utiliser la mémoire qui est un outil influenceur très puissant. Mais comment les forces astrales s'y prennent-elles pour déloger l'ego de son territoire psychique ?

Les forces astrales vont délibérément insuffler de toutes petites pensées qui semblent inoffensives pour l'ego afin de capter son attention, puis les forces astrales vont ensuite augmenter la teneur de la pensée pour tenter de lier l'ego à une mémoire subjective afin d'enclencher un processus d'inspiration mémorielle dans le mental de l'ego.

En fait, cette mémoire subjective va faire en sorte de présenter à l'ego des scènes agréables qui seront justifiées par l'intellect de l'ego et ensuite acceptées par celui-ci. C'est ainsi que l'ego passera de la présence mentale à la mémoire résiduelle. Cette mémoire résiduelle fera en sorte de scotcher l'ego à ses mémoires et celui-ci, sans le savoir, aura été trompé par les forces astrales.

Les forces astrales ont besoin de l'espace mental de l'ego pour poursuivre leurs opérations psychiques, clandestines. Alors, si l'ego est présent dans son espace mental, il met en péril l'équation des forces astrales, c'est-à-dire que la présence de l'ego empêche les forces astrales de continuer la manipulation dans son mental.

Il est très important que l'ego puisse appréhender dans son mental la présence. Mais que signifie être présent dans son mental ?

Être présent dans son mental veut dire être conscient que la pensée ne vient pas de l'ego, c'est être conscient de la présence des forces astrales dans l'espace mental de l'ego. Et le fait d'être conscient de ce qui se joue dans son mental permettra à l'ego de faire le tri des pensées qui lui sont insufflées par les forces astrales.

Lorsque l'ego est présent dans sa tête ou dans son mental, il est sur le point zéro, c'est-à-dire que l'ego est en parfait équilibre dans son mental. En fait, être présent dans son mental neutralise les effets de la polarité, ainsi la présence mentale empêche l'ego de vivre la dualité dans son mental.

La présence permet de faire taire l'intellect dans l'ego, car l'intellect est une composante extérieure, donc si l'ego est présent dans son mental, celui-ci ne traite plus avec son intellect, il n'est plus alimenté, c'est l'ego qui communique avec son Esprit.

La présence mentale est très significative, car elle neutralise le poids des mémoires dans le mental de l'ego. La présence mentale devrait être la seule et unique priorité de l'ego, celui-ci devrait en faire son cheval de bataille contre les forces astrales dans son espace mental.

Comment se crée une mémoire ?

La formation d'une mémoire se crée lorsque l'ego vit une expérience négative ou positive. Lors d'une expérience, le corps émotionnel de l'ego entre en action, celui-ci va produire des émotions qui auront pour effet de cimenter l'expérience afin que celle-ci puisse être encapsulée dans une bulle mémorielle qui sera ensuite logée dans une banque de mémoires que les humains appellent l'âme.

Ce sont les forces astrales qui contrôlent la banque de mémoires, voire l'âme. Cette dernière a été spiritualisée et élevée au niveau d'une sorte de moi mystique, mais dans les faits, l'âme, c'est de la mémoire condensée qui forme le spectre de l'ego astralisé. Les humains vouent un culte à l'âme, car ceux-ci ont besoin de croire en quelque chose qui les dépasse mentalement, ils ont besoin de croire qu'il y a une partie invisible de leur propre réalité.

Les humains ont raison de dire qu'une partie invisible d'eux même existe quelque part, mais cette partie invisible a été diluée par les forces astrales qui ont interchangé l'Esprit de l'Homme par l'âme. Les forces astrales ont fait une dérivation psychique dans la conscience des humains afin que ceux-ci mette l'accent sur l'âme au détriment de l'Esprit.

Les forces astrales se doivent de maintenir l'ego éloigné de son Esprit, car pour elles, c'est une question de survie. Vous remarquerez que lorsque l'ego devient conscient, il bannit les forces astrales de sa conscience mentale, car l'ego conscient fait acte de présence dans son mental et les forces astrales ne peuvent plus utiliser l'espace mental de l'ego pour le manipuler.

Donc, la mémoire devient l'outil de prédilection pour les forces astrales afin de maintenir l'ego écrasé sous le poids des mémoires, et de ce fait, l'ego est dans l'obligation de s'intellectualiser.

La mémoire maintient l'ego à l'horizontale dans son mental, le poids des mémoires empêche l'ego d'être à la verticale dans sa tête.

La mémoire est-elle négative ou positive ?

La mémoire est une bulle polarisée qui contient des expériences de vie négatives et positives. Donc, la mémoire est une bulle spéculative qui crée une sorte de réalité virtuelle pour maintenir l'ego dans l'expérience. De l'expérience, c'est de la polarité, car dans une expérience, il y a une action et une réaction, ce qui crée la polarisation et la formation d'une mémoire qui sera ensuite enregistrée comme étant négative ou positive selon l'expérience vécue.

Une expérience est une mise en vibration par les forces astrales chez l'ego, celles-ci sont constamment en mouvement dans le mental de l'ego pour l'inciter à vivre des expériences, car c'est dans l'expérience que la mémoire se crée et c'est par le biais de la mémoire que les forces astrales peuvent maintenir leur ascendance sur le mental de l'ego.

Il faut savoir que la mémoire est la nourriture du mental psychologique de l'ego. Il suffit de discuter avec un ego psychologique ou inconscient pour se rendre compte que celui-ci, lorsqu'il communique, va parler de son passé ou va se projeter dans le futur. Il est très rare qu'un ego psychologique communique au présent, et si l'ego le fait, cette communication au présent sera très écourtée.

Grâce à son mental psychologique, l'ego psychologique ou inconscient baigne dans la polarité, dans la division. L'ego psychologique n'est pas réel, ce sont les forces astrales qui utilisent l'ego à travers les personnalités. Les personnalités de l'ego sont des véhicules d'expressions psychologiques qui permettent aux forces astrales de matérialiser les émotions de l'ego dans la matière afin d'engendrer des expériences qui seront ensuite encapsulées dans des mémoires.

La mémoire est un outil utilisé par les forces astrales pour maintenir l'ego dans la polarité, voire la division.

Est-ce que la mémoire prive l'ego d'entrer en contact avec son Esprit ?

Effectivement, la mémoire prive l'ego de son Esprit, car celle-ci va chercher à enclaver l'ego à son intellect. Il faut comprendre l'intellect pour pouvoir s'en dégager mentalement, car l'intellect est en quelque sorte le double astral de l'ego, il est très puissant, car il crée une perception irréaliste de la réalité de l'ego dans le but de maintenir l'ego dans l'illusion d'une réalité qui n'existe pas.

Ainsi, l'intellect devient le maître ultime de la croyance, il fait croire à l'ego qu'il est réel. Tant et aussi longtemps que l'ego développera une croyance en l'intellect, il sera sous sa gouverne, car l'intellect maintiendra l'ego dans la mémoire, celle-ci le nourrira et donnera à l'ego un statut vibratoire psychologique. Ce statut vibratoire fera force de loi dans le mental psychologique de l'ego. En fait, le statut vibratoire psychologique assoit la conscience mentale de l'ego dans l'illusion de sa réalité présente.

L'illusion maintenue dans le mental psychologique de l'ego est très puissante, car elle fait croire à l'ego qu'il est réel dans la matière. Tout est mis en œuvre par les forces astrales pour maintenir le mental psychologique de l'ego en puissance.

Pour maintenir la puissance du mental psychologique, il faut que celui-ci soit constamment alimenté par les mémoires que l'intellect se charge de créer en manipulant les corps subtils de l'ego.

Pour que l'ego puisse se libérer de la mémoire, il devra transcender son mental psychologique.

Comment empêcher la mémoire de manipuler l'ego ?

Lorsqu'il y a souffrance dans le mental, c'est que l'ego est manipulé par la mémoire. La souffrance devrait être un référent pour l'ego, car elle lui indique que les forces astrales sont en mouvement dans son espace mental. La souffrance mentale trahit la présence des forces astrales dans le mental de l'ego, il faut voir dans la souffrance un système d'alerte psychique qui devrait mettre en garde l'ego d'une manipulation psychique par le biais de la mémoire dans son espace mental.

C'est la prise de conscience appuyée par l'étude sur la manipulation des forces astrales dans sa conscience mentale qui permettra à l'ego de se libérer des influences psychiques que les forces astrales ont à son encontre. L'ego doit savoir que les forces astrales utilisent la mémoire pour le maintenir dans l'expérience et dans le passé, c'est une façon pour elles de garder le mental de l'ego dans la polarité.

Les forces astrales savent très bien que la division leur permet le plein contrôle du mental de l'ego. Pour maintenir cette division, les forces astrales vont combler le vide dans la conscience mentale de l'ego avec de la mémoire.

Cette mémoire fera office de caisse de résonance qui forcera l'ego à s'accoupler mentalement avec chacune des mémoires contenues dans son sas mental.

Donc, pour empêcher la mémoire de le manipuler, l'ego devra obligatoirement prendre ses responsabilités psychiques en faisant acte de présence dans son espace mental.

Comment savoir si l'ego est manipulé par la mémoire ?

Lorsque l'ego utilise son intellect, cela indique qu'il fait usage de la mémoire. C'est l'intellect qui trahit la présence de la mémoire dans le mental de l'ego. La souffrance mentale qui est aussi un référent qui permet de détecter la présence de la mémoire, car c'est elle qui fait souffrir l'ego dans son mental.

Il est important que l'ego se focalise sur l'intellect, car celui-ci est la pièce maîtresse de la souffrance et de la manipulation mentale chez l'ego. L'intellect est la pierre angulaire des forces astrales dans le mental de l'ego, car c'est l'intellect qui instrumentalise la psychologie de l'ego par le biais de la rationalisation de son verbe.

L'intellect divise le verbe de l'ego, c'est pour cette raison que l'ego a de la difficulté à communiquer avec son Esprit. L'intellect empêche l'ego de communiquer avec son Esprit et lorsque l'ego réussit à recevoir de l'information,

l'intellect fait en sorte de diluer cette information en la polarisant par la rationalisation.

En fait, si l'ego vit une souffrance psychologique, cela signifie qu'il est manipulé, si l'ego vit dans le passé, il est manipulé par la mémoire, et s'il intellectualise sa communication, il est également manipulé.

Pour que l'ego puisse se libérer de tous ces concepts astraux, il doit être présent dans son espace mental.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 19-02-2024

Fiche: id-00405